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BUREAU : V. Poli, D.Guerpillon ,P.Gracia,  S.Rabier, R.Bretagne 

ADMINISTRATEURS :R.Bernon,  G.Deblache, B.Gracia, L.Micaud, F.Morillon, 

G.Pierson, S.Ribotte, M.Rouanet-Labé, D.Seurin, JP.Truchy                

Etaient excusées : B.Gracia, L.Micaud 

Etaient invités :  

La séance est ouverte à : 9h30  

 

ORDRE DU JOUR 

1- Approbation du CR du CA du 24 janvier 2022 

2- Point financier (Roger Bretagne) 

3- Quid des tournois du mardi soir en l’absence de Pierre Gracia 

4- Vers une reprise des tournois festifs, auberge espagnole ? 

5- Procédure pour supprimer des fichiers informatiques les personnes décédées 

6- Règles à appliquer pour les joueurs non- inscrits 

7- Tour de table 

 

 

1- APPROBATION DU CR DU CA DU 24 JANVIER 2022 

Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 

 

2- POINT FINANCIER (ROGER BRETAGNE) 

Sur une période de 7 mois les résultats financiers sont bénéficiaires. La trésorerie 

est très bonne, nous n’avons pas de dette sauf notre emprunt. 

Notre bail emphytéotique est de 40 ans, à partir de 2010. 

La fréquentation des tournois qui tournait autour de 24-25 paires est actuellement 

de 28- 29 paires. 

La nouvelle machine à café est installée, le tarif est de 1euro. Un technicien 

passera une fois par semaine pour l’entretien. 

 

 

COMPTE-RENDU DU CONSEIL 

D’ADMINISTRATION 

En date du LUNDI 21 FEVRIER 2022 
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3- QUID DES TOURNOIS DU MARDI SOIR EN L’ABSENCE DE PIERRE GRACIA 

Pierre déplore le manque de participation le mardi soir, le dernier  duplicate tournait à 

3 tables. C’est pourtant intéressant pour les joueurs qui font des compétitions par 

quatre. 

Francis Morillon : »Nous, (une équipe promotion)  avons participé à une soirée 

duplicate, mais l’essai ne s’est pas avéré concluant car certains d’entre nous n’ont pas 

trop apprécié le ton des conseils donnés à la table. Actuellement il y a deux équipes 

en promotion et cela serait bien de jouer ensemble le mardi soir. Et à la fin de 

comparer et de discuter de nos résultats avec les 1ères séries afin qu’ils puissent nous 

faire profiter de leur savoir. »  

Pierre Gracia : » En effet il faut demander à certaines personnes de ne pas faire de 

cours à la table, sauf si on leur demande. Ce qui vaut pour tous les tournois et pas 

seulement le mardi soir. » 

Il n’y aura pas de tournoi le mardi soir pendant 6 semaines, excepté les deux 

mentionnés ci-dessous 

. 

4- VERS UNE REPRISE DES TOURNOIS FESTIFS, AUBERGE ESPAGNOLE 

 - Un tournoi à 20h30 mardi 15mars avec auberge espagnole à 19h30 

- Un tournoi « Fort-Faible » le mardi 12 avril avec auberge espagnole à 19h30. 

Le tournoi lui, commencera à 20h30 

 

5- PROCEDURE POUR SUPPRIMER DES FICHIERS INFORMATIQUES LES PERSONNES 

DECEDEES 

Nous ne pouvons le faire de nous-même ; c’est une « importation » de la FFB. 

 

6- REGLES A APPLIQUER POUR LES JOUEURS NON-INSCRITS 

- Assouplir les inscriptions sur internet jusqu’à midi ; plus tard par téléphone 

- Accepter les joueurs non- inscrits jusqu’à 14h, sauf si nous devons passer à 2 

mitchells, et bien sûr de manière tout à fait exceptionnelle. Que cela ne soit pas 

une habitude chez les personnes concernées. 

 

7- TOUR DE TABLE  

- Michèle Rouanet rappelle son prochain cours le mercredi 13 avril à 20h (plutôt 

pour les 1ères séries aguerries). Et un stage du 28 mars au 4 avril à St Jean Cap 

Ferrat. 

- Gérard Pierson a noté une amélioration à la fréquentation du bar. 

- Roger Bernon a découvert deux articles sur le club de Montardon sur « La 

République ». 
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- Véronique Poli : si l’une ou l’un d’entre vous connaît un journaliste, nous 

aimerions également faire paraître un article sur une paire de notre club 

championne de comité en excellence. 

 

 

 

 

 

La séance se termine à 11h 

La prochaine réunion aura lieu le lundi 21mars 2022  à 9h30. 

 

 

 

La Présidente      La Secrétaire 

Véronique Poli      Sabine Rabier    


